

Travaux Originaux

TUBERCULOSE DES VOIES URINAIRES (1)

Par M. le Dr. EUG. PAQUET, St-Aubert, Co. Islet, Qué.

Messieurs.

Permettez-nous de rapporter un cas de tuberculose des voies urinaires.

Il s'agit d'un garçon de 25 ans, fort, robuste, pesant 170 livres, doué d'une belle intelligence ; marchand dans notre paroisse.

Le 28 juin 1902, ce jeune homme éprouvait une vive douleur à la région lombaire gauche. Cette douleur était atroce et s'irradiait le long de l'uretère jusqu'à la vessie.

Le lendemain, notre malade ressentait la même douleur dans la même région. Cette crise dura vingt minutes et se termina par des vomissements. Le malade éprouvait le besoin impérieux d'une miction fréquente accompagnée d'une grande douleur à l'extrémité du pénis.

A la pression, les régions lombaire et vésicale étaient sensibles.

La défécation était douloureuse avec irradiations au perinée et au pénis.

A l'examen, l'urine contient de l'albumine, du pus et du sang.

(1) Travail présenté et lu par l'auteur à la Société Médicale de Montmagny ; séance tenue à Montmagny, Qué., le 19 janvier 1904.